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話し合ったテーマ

課題の構造図

基礎自治体ごとに話し合いたいテーマを事前に設定しました。

テーマについて詳しい方や対象者へのヒアリング、自分自身の経験などから、チームのメンバーで課題を引き起こしている要因同士の複雑な
つながりを紐解き、整理した図です。

チームで話し合い、課題の構造図の中のどこにポイントを絞るといいのかを定め、誰の・どんな行動を・どう後押しするのか？を、
「問い」のかたちにまとめました。

問いに対して、どんなアクションを起こすとより良い未来につながるのか、チー
ムで話し合った意見の中から、特に実現してみたい「未来の種」となるようなア
イデアの一覧です。

フォーカスした問い

自治体名

未来の種

FU
TU
R
E

吾妻線の活性化 嬬恋村

二次交通の整備に取り組んでいない
行政事業者が村内関係者や有識者と

場を設けることで村民や観光客が不便なく
移動するために、何が可能か？

鉄道を利用しない嬬恋村民が
群馬県民の運賃を無料にすることで、
鉄道を移動手段の一つとして
選択するために、何が可能か？

鉄道好きな観光客が写真を撮って
SNS で発信したくなるように整備することで、

全国から鉄道ファンを集めるために、
何が可能か？

バスなど
二次交通が整っていない

沿線の PR 不足 乗ったことがなく、
鉄道（吾妻線）の魅力を知らない

小学校 3・4 年生に向けて学校の授業で鉄道講座を実施。電

車に乗ってみたり 、村民向けミステリーツアーを企画し、

SDGs× 鉄道 × 教育 × クエストを目的に授業を行い、実

際に吾妻線を使ったクエストを体験してもらう。

ツマゴイ
クエスト

群馬県民の日に、JR 吾妻線の車内で JR と村が協力して、

村民向けに高崎駅まで 1 時間 45 分くらいの時間で映画を上

映したり、落語などを上映するお笑い電車を走らせる。

エンタメ
トレイン

2023 年の夏休み期間中に大前駅で、村が建設し、事業者は

公募とし無人駅を利用して、カフェや観光案内所をつくる。

鉄道マニアから意見を聞いて沿線の魅力を駅に増やしたり、

駅周辺にフォトスタンドを作る。

終点カフェ

冬の閑散期に嬬恋村で地元住民・自治体・交通 / 観光事業

者が観光や交通に冬の閑散期に嬬恋村で地元住民・自治体・

交通 / 観光事業者が観光や交通にまつわることの会議を行

う。主にタクシーバス会社の整備・人材確保のフォローを

行う。

嬬恋サミット


